

„Ein Feuerwerk der Steptanzkunst“

Tanz-Show: Hemsbacher „Penguin Tappers“ zeigen neue Show „Us again“ in der Hans-Michel-Halle. Für die vier Shows sind noch wenige Restkarten verfügbar.

Von Dennis Ruiz Bachmann

Rhein-Neckar.. „Es wird eine absolut gigantische Show, die unsere sieben vorherigen Programme total in den Schatten stellen wird“, verspricht Wolf-Rüdiger Pfrang, Pressesprecher der Steptanzformation „Penguin Tappers“ des TV 1989 Hemsbach. Gemeint ist die Show „Us again“, die die 16-fachen Weltmeister und 131-fachen Deutschen Meister im Steptanz am kommenden Wochenende in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle auf die Bühne bringen werden. Die Truppe will dem Publikum zeigen, was „viel Leidenschaft und ehrenamtlichem Engagement möglich ist“. Und das ist laut Pfrang nicht weniger als „Steptanz auf Weltklasse-Niveau“.

Halle wird zur „Penguin Arena“ mit über 1.100 Sitzplätzen

Vier Jahre mussten sich Steptanz-Fans gedulden, nun steht der Nachfolger der Show „Back on stage“ aus dem Jahr 2022 in den Startlöchern. „Wir sind das erfolgreichste Stepp-

tanz-Ensemble Europas und zudem seit einigen Jahren auch die Steptanz-Hochburg in Deutschland“, sagt Pfrang nicht ohne Stolz. Besucher der aktuellen Show können auch tatsächlich amtierende Weltmeister in Aktion erleben.

„Die letzte Weltmeisterschaft war im Oktober vergangenen Jahres in Prag. Von dort kamen unsere Aktiven mit zahlreichen guten Platzierungen zurück – allen voran die Goldmedaillen in den Disziplinen Trio und Formation“, berichtet Pfrang.

Alle vier Jahre bringe man eine Show auf die Bühne, erklärt der Pressesprecher und Zweite Vorsitzende des Fördervereins, der die Events veranstaltet. Nach dem Erfolg der Show „Back on stage“ im Jahr 2022 wollen die Tänzerinnen und Tänzer in der aktuellen Show noch eins draufsetzen.

Die Hemsbacher Hans-Michel-Halle verwandelt sich dafür am kommenden Wochenende in die „Penguin Arena“ mit über 1.100 Sitzplätzen. Auf dem Programm steht

„ein Feuerwerk der Steptanzkunst“. „Es wird spektakulär“, verspricht Pfrang. „Alleine die Rundbühne mit 16 Metern Durchmesser und ein Steg, der ins Publikum führt, sorgen dafür, dass die Zuschauer sozusagen

mittendrin sein werden.“ Für die Show wurden unter anderem 200 Scheinwerfer installiert und rund fünf Kilometer Kabel verlegt. „Dazu kommen aufwendige Licht- und Soundeffekte, 200 Quadratmeter

LED-Leinwände und vieles mehr“, blickt Pfrang voraus.

Nur noch wenige Restkarten verfügbar

Zu erleben gibt es die außergewöhnliche Tanzaufführung am kommenden Freitag und Samstag jeweils ab 19 Uhr (Einlass 18 Uhr). Am Sonntag stehen dann gleich zwei Shows auf dem Programm: eine Matinee ab 13.30 Uhr (Einlass 12 Uhr) und eine Abendshow um 19 Uhr. Auf der Bühne werden dann laut Pfrang rekordverdächtige 200 Tänzer den Besuchern Steptanz auf Weltklasse-Niveau präsentieren.

Ferner sei es gelungen, erstklassige „Special Guests“ zu gewinnen, die das knapp dreistündige Event mit Gesang und Livemusik bereichern. Wer die Show erleben möchte, muss allerdings schnell sein. „Wir sind bereits so gut wie ausverkauft“, berichtet Pfrang erfreut. Ein paar Restkarten gebe es aber noch. Diese können ausschließlich online über die Internetseite www.penguin-tappers-show.de gekauft werden.



Die Penguin Tappers in Aktion. Für die Veranstaltung verwandelt sich die Hans-Michel-Halle in die „Penguin Arena“.

BILD: PENGUIN TAPPERS